

Le stade Olembe ne sera plus réceptionné officiellement ce vendredi 3 décembre 2021.

La date de livraison de Olembe, stade de 60.000 places, devant abriter la cérémonie officielle d'ouverture de CAN 2021 prévue au Cameroun le 9 janvier 2022, vient de connaître un autre changement.

« En raison des opérations de recettes techniques dudit chantier en cours et compte tenu d'autres contraintes d'agenda, la cérémonie officielle de prise de possession du stade principal du Complexe Sportif d'Olembé et de ses annexes, initialement prévue le vendredi, 3 décembre 2021 est reportée à une date qui sera communiquée ultérieurement. » indique un nouveau communiqué du Pr Narcisse Mouelle Kombi, Ministre des Sports et de l'éducation physique, et par ailleurs Président du COCAN.

Initialement prévue pour le 30 novembre, la cérémonie de livraison du stade Olembe avait d'abord été repoussée au vendredi 3 décembre. Une date qui, finalement vient de subir un autre glissement.

Rappelons que le secrétaire général de la Confédération africaine de football (Caf), Véron Mosengo-Omba, dans une correspondance datée du 17 novembre 2021, avait menacé la partie camerounaise sur les retards observés.

L'instance faîtière du football africain demandait notamment que les travaux du chantier du stade Olembe soient achevés le 30 novembre 2021, sous peine de délocalisation de la cérémonie d'ouverture et de la première rencontre de la Can 2021.

Le Ministre président du COCAN, dans une note d'information, rassurait tant bien que mal l'opinion. Aujourd'hui, le temps semble ne pas lui donner raison.

Pour rappel, depuis le début de l'année, c'est le complexe sportif d'Olembé, plus grand stade de la compétition, qui alimente les rumeurs sur son financement et son état d'avancement. Les plans initiaux prévoyaient une piscine, un gymnase, des courts de tennis. 12 ans après son lancement, même le simple stade Olembe n'est pas en mesure d'être terminé. Une véritable curiosité

Lire le nouveau communiqué du Ministre Mouelle Kombi

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie

Comité d'Organisation Local du CHAN
TOTAL 2020 et de la CAN TOTAL 2021
(COCAN 20-21)

COMMISSION COMMUNICATION



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland

Local Organizing Committee of the
TOTAL CHAN 2020 and the TOTAL
AFCON 2021 (COCAN 20-21)

COMMUNICATION COMMISSION

Yaoundé, le 02 DEC 2021

NOTE D'INFORMATION

Le Ministre des Sports et de l'Education Physique, Président du COCAN 20-21 et Maître d'Ouvrage du chantier de construction du Complexe Sportif d'Olembé a l'honneur d'informer le public en général et les médias en particulier, qu'en raison des opérations de recettes techniques dudit chantier en cours et compte tenu d'autres contraintes d'agenda, la cérémonie officielle de prise de possession du stade principal du Complexe Sportif d'Olembé et de ses annexes, initialement prévue le vendredi, 3 décembre 2021 est reportée à une date qui sera communiquée ultérieurement.

**Pour le Ministre, Président du COCAN 2021 et par ordre
Le Vice-Président de la Commission Communication**



[Signature]
M. NLOGA
Vice-Président Principal



SHOT ON A56
itel DUAL CAMERA